

Burundi : Décidés à briser les tabous, des étudiants de l'Université débattent

CCFD-Terre Solidaire, 14 avril 2016 Burundi : paroles d'étudiants face à la crise De retour du Burundi à la rencontre des partenaires, Samuel Pommeret, chargé de mission Afrique au CCFD-Terre Solidaire, évoque la situation de crise du pays à travers la parole d'étudiants burundais. « Il faut exercer le pouvoir avec les autres, pas contre les autres », explique un étudiant de l'université du Burundi. Ce dimanche 19 mars 2016, les étudiants se sont rasés les arbres du campus de Kamenge pour échapper un peu à la fournaise de la capitale Bujumbura. [Photo : Des jeunes burundais affichent les valeurs à promouvoir dans le contexte actuel : empathie, amour, respect, responsabilités.]

Le campus de psychologie clinique et sociale accueille un dialogue entre universitaires organisés dans le cadre du programme « Éducation des jeunes vers une culture citoyenne de paix, de tolérance et de résolution pacifique des conflits », programme cofinancé par l'Union Européenne et le CCFD-Terre Solidaire. Un projet porté par l'Association Scouts du Burundi (ASB), en synergie avec le Réseau des jeunes en action pour la paix, la réconciliation et le développement (REJA), partenaires du CCFD-Terre Solidaire. Lire l'intégralité de l'article